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Questão de Olivença 

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia da República, Dr Eduardo Ferro Rodrigues, exmos. Srs. 

Deputados,  

Penso ser necessário de uma vez por todas manifestarmos o nosso entendimento no que diz respeito 

à questão de Olivença.  

Acredito ser do mais elementar, os Estados conversarem e resolverem os assuntos pendentes entre 

si. Parece-me óbvio que Olivença deveria estar sobre administração portuguesa.  

No entanto, penso que o pior é a falta de diálogo que tem existido entre dois países que se dizem 

irmãos, e da questão que se tem perpetuado sem uma solução.  

Face ao exposto, venho pedir a esta ilustre Assembleia, que tome as medidas necessárias para 

resolver esta situação definitivamente. 
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